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Jahr(;;shauptversammlung SV Lahore .Bad Soden·Neuenhain am 19.12.'2009 

VersammlungsbegiIm 15.00 Urn 
Tilgungsiokal: Vereil1sheim. des GZV ~Jeuenhain, 1m Lauer 

Tage30J"dnuog 

J • Beg.nL'51mg 

::. Verlesen der Niederschrift del: JHV 2008 in Hofgeismar 

3. Jahresbericht d¢~ 1. Vor::;itzenden 

4a Wahl der Kassenpnifer (aus Mitgliedern der (3ruppeMitte) 

4b Kassenbericht des I. Kassierers 

4c Priifung der Kasse und Bericht der Kassenprtlft.'T 

3. 	 Bericht des Zucht\varts/der Preisrichter iiber dit~ HSS sowie der VDT Leipzig und 

NatiQnalen Dortmund. 
6. Berichte der Gruppen 

7.Wa..i.len· 1. Vcrsitzender; 1. Zuchtwart, 2. Kassierer 

8. 	 Antr!lge 
9. 	 Standardfragen, Satzungsl1.nderungen (falls Hanc.hmgsbedarfvor!iegt) 
10. 	 Beitrage2010 
11. 	 EhrWlgen 
12. 	 Sorlderschauen 201012011 (auch Vorschls.ge der Preisrichter tur die SS und HSS) 
13. 	 Verschiedenes 

zu 1 

luchtfretmd Bartnik kann 32 Versammlungsteilner.mer begruJ3en. 

Besonders herzHch -willkClmmen geheilkn wutden 3 franzosische Ziichter. Er dankt clem 

Zuchtfreund Noll fur die Ausrichtung der HSS. 


Zu2 
Zuchtfre-und Schroder verliest das Protokoll der HSS 2008 in Hofgeismar, es gibt keine 
Einwande. 

Zu3 

1m Jahresbericht des 1. Vorsitzenden steht a1s erstes die ert1:euliche Nachricht, class unsere 

Mitgliederzabl konstant ist, u. U. sogar steigen konnte. 

Die Mitgliederliste wird st!ndig erg:mzt, cinzusehen ist sie aufunserer Homepage. Die 

Satzung wurde liberarbeitet u."'l.d dem Vorstand zur KontIolle zugesandt. 

Weiterhin bea:t1l:<Nortete er Fragen aus der Schweiz zurn korrekten Putzen und berichtet 

von Ein ladungen d~$ el1g1ischen sowie franz5sischen SV Lahore zum Rkhten. 


Zu4a 

Die Wahl der Kassenprilfer fiel ;luf die Zuchtfreunde O~rd Flemmer and l'.1atthias Vogt. 


Zu4b 

fm Kassenbericht v(m Zuchtfretmd. Siegfried Streich konnte er von einer selu erfreulichen 

Kassenentwicklung berichten. Eirmahmen in H6he von 2~08,42 € standen Ausgaben in 

Hj:ihe v011743,~ € gegenUber, sodass ein aktueller Kasscnbestand von 1565,42 € zu 

verzeichnen ist. Die Eirlspanmg an Ausgaben resultiert hauptsl:khlich aus preiswerteren 

Ehrenbandern ~owie !:IUS der T!l[sache das unser I. Vorsitzcndl::f keinerlei AufV.rendu.!lg 
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berechnet. Dieser Mehrbestand konnte gut genutzt werden beim t OO-j~gen SV

Jubilaum. 


Zu4c 
Die Kassenprufer bestatigen die korrekte FUhrung der Kasse. Der 1. ,Kassierer sowie der 
Vorstand konnen entlastet werden. 

Zu 5 
1m Bericht der Preisrichter sowie des 1. Zuchtwartes begann dieser mit der Beurteilung 

der schwarzen Tauber: 

Einigen Tieren fehit Lack, viele sind immer noch zu lang. 

Die schwarzen Taubionen hatten It. Fritz Fomacon eine gute Qualitat, es istjedoch auf 

schmalere Rander zu achten. 

Detlef Schmidt attestierte den silbcrnen eine durchweg gute Farbe bei ordentlichem 

Gesamteindruck. Die 10 rotfahlen prasentierten sich sehr uneinheitlich, deutlich besser 

waren die gelbfahlen, allen voran die Tiere VOIl Zuchtfrewld Wildberg. 

Werner Noll beurteilte die roten, es waren z. T. etwas zu breite RaDder zu sehen, 

insgesamtjedoch sehr hohe Qualitiit. Das gJeiche at1estierte er den dunfarbigen, es gibt 

nur noch kleine Farbunterschiede bei feinsten Figuren. 

FriedheIm Bartnik hatte erfreulich viele gelbe zu richten, Icider traten mehrmais 13 

Schwanzfedem auf, ebenso sollte die Feder in Halsgefieder und Bindcngegend teilweise 

fester scin. 

Gerhard Sauer bescheinigte den blauen einen guten Scbnitt; allerdings sollte auf eine feste 

Feder sowie bei den bindigen aufl~gere Binden geachtet werden. Die btaugehammerten 

standen zwar in hester QualitAt, jedoch genngere Menge als frUher. Weiterhin wies er 

darauf hin. bei allen FarbenschJagen auf ZurUckhaltung beim Putzen Zll achten, weniger 

ist manchmal mehr, auch bei der FuBbefiederung! 

Als Wermutstropfen ist zu registrieren, dass keine einzige blauhohlige Lahore auf der 

HSS stand. 


Zu6 
Anschlie13end wurde aus den Gruppen berichtet: 

Die Gruppe West ist im Bestand gewachsen. auch Dank Zuwachs aus Frankreich. 

Ftir die Gruppe Ost stellt D. Sch6ppe Christof Jager als neuen Vorsitzenden vor und 

berichtet ilber SoxnmertagWlg und Gruppenschau mit 110 Tieren. 

Die Gruppe Mitte besteht aus 26 Mitgliedern. einem EhreIlJl1jtglied sowic 2 Jugendlichen. 

Die Gruppe Mitteldeutschtand besteht aus 52 Mitgliedem. 

Die Sommertagung fand start in Zechlin am See mit unserem 1. Vorsitzenden als 

Ehrengast. Die Gruppenschau findet mit 330 Tieren im Januar 2010 in Mertendorf statt. 

Die Gruppe SOd ist mit 56 Mitgliedem nuch me vor die stllrkste Gruppe, aile Funktionare 

'wurden in ihren Amtern bestatigt. mit Andreas Bundel wurde ein neues Mitglied 

iewonnen. 


Zui 
1m wichtigsten TOP ging es urn die Wahl des 1. Vorsitzenden. des 1. und 2. Zucht""'-artes 
sowie des 2. Kassierers. 
Zum 1.. Vorsitzenden wurde einstinunig wiedergewIDllt: FriedheIm Bartnik 
Zurn 1. Zuchtwart wurde einstimmig gcwablt: Fr. FomacQn 
Zum 2. Zuchtwart mit 2 Enthaltungen gewahlt: Josef Krentmaier 
Zum 2. Kassierer einstirnmig wiedergewah1t: Detlef Schmidt 
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Zu 8 

Es gab keine Antrl1ge. 


Zu9 

Bei Standard-Fragen gibt es keincn Handlungsbedarf. 


Zu 10 

TOP Beitrage: Beitr~gc bleiben konstant 


Zu 11 

Die anstehenden Ehrungen ubemhnmt Georg Geyer, die Leistungsbander gehen a.n 

folgende Zi.ichter: 

Schwarz : Michael SipeJ / 382 Pkt. 

Silber : Klaus Wildberg / 385 Pkt. 

Rot : Udo Schroder /384 Pkt. 

Gelb : Ronald Bauer / 385 Pkt. 

Se)tenl 

auf Blaufahl : FriedheIm Bartnik 1384 Pkt. 

Blau : Rolf Spiecker 1386 Pkt. 


Mit der silbernen SV-Nadel wurden geehrt: 

Henning Klippstein, Lorenz NuJ3grebert Hartmul Wjnkelmann, Kurt Bauer 


Zum Ehrenmitglied wurde emannt: Roman Gambos. 

Den Leistungspreis auf 6 Tie,re in schwarz, gestiftet yon Zuchtfreund Bartn.ik errang 

Stefan Hegemeier. 


Zu12 

Die Sonderschauen 2010/2011 sind in Vorbereitung. aile vorgeschlagenen Sonderrichter 

\\'lU'dcn bestellt. Zur Zeit ist noch nieht klar, ob aIle vertUgbar sind. 


lu 13 

TOP Verschiedenes 1es gibt keine Wortmeldungen, unser Vorsitzender beschlie6t die 

VersanunJung, wUnscht allen Anwesenden noch einige sch~ne Stunden sowie e.ine gute 

Hcimfahrt. 


~-

LLr~ 
U. Schrl}der 

22.01.2010 


http:Bartn.ik

